Europa del Fin del Juego: Nuevo Sistema Feudal

Sumo Sacerdote HC 666

Marzo 9, 2018

Normalmente escribimos en los foros sobre los peligros raciales de la migración masiva y los planes judíos puestos en marcha. Pero hay mucho más que sucederá si este plan tiene éxito. Lo que en última instancia no solo causará una ruina racial, sino una ruina financiera general y duradera, una ruina de derechos, y los problemas serán muy largos y desperdiciados. Un nuevo sistema feudal futurista que será mucho peor que la Edad Media. Ya no habrá opción de alejarse de él.

Cuando los inmigrantes o, en este caso de Europa, la mano de obra poco calificada llega en masa a la economía, tienes un tanque de trabajadores poco calificados sin fin que realmente necesitan trabajar. Ese es el sueño de los capitalistas judíos y la razón por la que muchos políticos traidores del "libertarismo" y la "derecha mediocre" blanda aceptan la migración. En otras palabras, obtienes un enorme tanque de mano de obra y esclavos. Esto crea la necesidad de trabajar sin importar lo que pase.

Pero también te abre la puerta a recibir trabajadores de otros lugares que sirven a tu economía. En algunos casos, también son realmente útiles y obtienen lo que se les promete, una vida mejor a cambio de sus servicios. Lo cual es legítimo y nunca sucede en ninguna cantidad, y en casos raros sucede de tal forma que causa miedo o preocupación por la asimilación total o el reemplazo de toda una raza por otra. De ahí la base de estudiar en otros países, que crea resultados mucho mejores que los negativos. Sin embargo, el enemigo tomó esto y lo tergiversó hasta límites incomparables, y también lo agregó en "igualdad de condiciones" a otras formas de migración. Como, básicamente, una invasión organizada.

En la primera forma, al contrario de la segunda, es bastante difícil crear situaciones en las que se pongan en marcha cosas como el plan Kalergi, ya que, digamos, los médicos de la India probablemente traerán a sus esposas e hijos a Inglaterra, en lugar de violar a menores al azar y copular con personas al azar para tener una cantidad infinita de bebés que dejarán huérfanos en el estado. No es fácil tener un plan Kalergi aquí, ya que la gente también tiene una mejor educación y calidad. Y simplemente quieren trabajar mientras se mantienen en un perfil bajo la mayor parte del tiempo para un intercambio normal.

Por lo tanto, la migración real por razones laborales no está creando realmente las condiciones necesarias para que surjan situaciones como las del Plan Kalergi. Y podría decirse que también puede ayudar a los países de alguna manera. Porque la mayoría de las veces las personas hacen una carrera, se hacen ricas y también pueden regresar a sus países para ser reyes después de un tiempo, ya que no están obligados a asimilarse, simplemente trabajan allí. Esto realmente no acelera el proceso de bastardización tanto como quisieran los que están en el poder. Como el enemigo está librando una guerra contra el tiempo en este momento, el reloj está corriendo y todas sus conspiraciones están a la vista. La migración de buena voluntad que es útil tanto para el migrante como para el país que lo acoge, pronto será cosa del pasado. Sirvió a la economía en fases anteriores y existirá solo para servir para cosas que sean absolutamente necesarias a partir de ahora.

Esto no tiene relación con el plan mayor de usar la "migración" para exterminar a las poblaciones nativas y causar el "Gran Reemplazo", como se lo llama. El Plan Kalergi materializado.

Otra cosa con respecto a la crisis migratoria es que es causada por problemas causados por dos factores. Uno son razones financieras, otro son las razones de los disturbios en el Medio Oriente. Todos los cuales son sucesos instigados por los judíos. Es bien sabido que los judíos intentaron desestabilizar el Medio Oriente y arruinar a las poblaciones nativas desde

siempre. El factor financiero está nuevamente en su forma más grande decidido en parte por el grado de trabajo producido (que es bajo) y en parte por las decisiones judías sobre cómo debe moldearse el mundo financiero para su propio máximo beneficio. "Pax White Goyimana" fue un producto de los últimos siglos, donde los judíos atacaron a los Goy blancos para obtener el máximo beneficio, ahora también están atacando a los asiáticos, mientras que otros fueron esclavizados con problemas mínimos. A medida que la situación avanza, los judíos quieren crear nuevas formas de gestionar el trabajo para que los peligrosos trabajadores blancos goyim queden obsoletos. Hitler surgió de los trabajadores insatisfechos y casi destruyó a los judíos. Así que los goyim blancos y los goyim asiáticos han sido más favorables a la producción que otros tipos de goyim, pero lo malo aquí es que también obtienen algo del llamado trabajo, por lo que no es realmente feudal, obtienen unos pocos shekels por ello en algunos casos, en el caso de los goy blancos, también hay un alto peligro de revuelta. Lo cual es (((inaceptable))) ya que se supone que los goyim no tienen ningún shekel. O cualquier libertad en absoluto, ya que pertenece a los judíos.

Sin embargo, lo anterior no es realmente así en su totalidad, es solo parcialmente así. Como muchos de estos inmigrantes ilegales, en contraste con los inmigrantes por razones laborales, solo se alimentan del dinero de los contribuyentes, lo que nuevamente pone peso sobre la economía y también crea trabajadores vagos y no calificados. La mayoría de estas personas se niegan a aprender y tampoco quieren regresar a sus países porque no fueron útiles allí y tampoco lo son en el lugar al que van ahora. Así que solo guieren ser inútiles pero que les paguen mejor por ello. Muchos de ellos son personas que nunca podrán integrarse en el mercado laboral. No se trata de una situación de blancos o negros, sino de una escala de grises, casi oscura. Mientras que la mayoría permanecerá desempleada, creará bandas y nunca se integrará porque no puede realizar estos actos. El porcentaje real aquí es más bien del 80% (parasitismo, ilegalidad, etc.) al 20% (que intentará al menos hacer algo). Algunas personas serán utilizadas como mano de obra barata para trabajar en los departamentos más bajos de los estratos financieros.

¿Cuál es el sueño húmedo de Soros hecho realidad? No quiere pagar a la gente 30 dólares al día por trabajo barato, sino que prefiere pagar 5 dólares o nada. Así que, financieramente hablando, la migración es un sueño húmedo del capitalista y del industrial en la medida en que proporcionará mano de obra barata. En el futuro, si el enemigo está en el poder, la mano de obra será forzada o libre. Libre en forma de máquinas que trabajen para ellos, y dicen que darán un par de shekels a los goyim como parte de su sistema financiero. Pero admitamos que esto no va a suceder nunca, porque el planeta está superpoblado y esto solo continúa mientras la gente no controle sus pantalones. Y preferirían matar a unos cuantos miles de millones de goyim en lugar de "salvar su planeta", especialmente si esos goyim no son de ninguna manera útiles para trabajar en el nuevo sistema feudal. Mientras mantienen alrededor de 2800 esclavos por cada judío. Todos los estudios financieros, incluso las falsificaciones parciales, no pueden realmente probar que la presencia de inmigrantes revitaliza una economía de manera sustancial y sin problemas extremos involucrados. Esto se llama aquí "alto riesgo". Hay soluciones financieras de "bajo riesgo" que se pueden adoptar, como por ejemplo decirle a la gente que simplemente tenga más bebés europeos hermosos.

Pero el judío Soros no quiere que la "semilla satánica de Amalec" viva en Europa. Quiere dividirlos con los "ismaelitas" (árabes) y luego "destruirlos en Armagedón" mientras "utiliza a Islamel (árabes) como una escoba" para el interés judío. Quieren vaciar el Medio Oriente al mismo tiempo. Con incidentes como Siria. Mientras trabajan a escala global para imponer su imperio de duendes, ellos imaginan.

En los sectores de los derechos humanos. Cualquier derecho humano y/o civilidad en Europa cederá y se rendirá permanentemente. Como está sucediendo ahora con la destrucción gradual de los Tribunales de Justicia, la censura, la asimilación forzada, la violación ya no es punible (si la cometen inmigrantes del tercer mundo) y, por supuesto, los inmigrantes ilegales tienen derechos mucho más superiores que la población nativa. Un ejemplo es el abuso de menores, uno iría inmediatamente a la cárcel. Los

jueces excusan a estas personas. En algunos casos de violación incluso les dan una compensación de cinco dígitos. Lo que se llama básicamente a esto es dos tribunales en un país. Lo que es una regresión a antes del siglo XV en Europa. Donde las clases de élite estaban excusadas de los perjurios cometidos y eran juzgadas por otra ley legal. Siempre excusadas de todos los delitos. La nueva clase de élite en Europa es todo lo que está vivo y no tiene la piel blanca y los lacayos que los promueven - por AHORA. Que muchas de esas personas disfrutan. Por AHORA...

En el futuro esto cambiará. El objetivo superior de todo este proceso no es solo la asimilación cultural, la reducción del coeficiente intelectual, la confusión de la identidad de las masas. Pero hay muchos más problemas, incluidos problemas biológicos y sociales muy básicos, que mantendrán a Europa ocupada mientras el plan siga en marcha. El resultado final de esto también puede ser una guerra civil. Como muestran las proyecciones, para el año 2050 en países como Suecia, una de cada diez o aproximadamente una de cada cinco personas será de otra nación, lo que crea una quinta columna en el estado. En caso de caos, estas personas pueden armarse fácilmente (muchas también se unirán al ejército o a la fuerza policial), y en caso de paz y de que sus tasas de natalidad sean altas (ya que los goyim blancos están ocupados trabajando, no solo teniendo bebés, se desalienta, a menos que sea con Helga y Abdul, por supuesto), ganarán los países mediante elecciones.

También hay otras razones por las que los judíos quieren que se lleve a cabo este proceso de mezcla racial y de asimilación cultural. En primer lugar, la reducción del coeficiente intelectual y la reducción de la salud. La salud es algo que no se puede pasar por alto. Si las personas tienen problemas de salud, no pueden realmente rebelarse y tomar una posición. Si eres dependiente de dilataciones sanguíneas o no puedes vivir con algo específico como la vitamina D todos los días, de ninguna manera puedes levantar la cabeza ante las autoridades. Especialmente cuando el precio de esas pastillas es demasiado alto para que puedas soportarlo. En otras palabras, tienes que callarte y aguantar el abuso, sin la capacidad de dar

pasos prolongados hacia los aspectos reales de alguna revolución. Lo cual también es el caso de la población de los baby boomers.

Los costos de enseñar, alojar y alimentar a los inmigrantes (pero también reconstruir calles como las de Francia, donde se queman ocasionalmente) son enormes. Luego tienes beneficios infinitos. El razonamiento financiero detrás de esto es que ahora invierten en la fuerza laboral barata, pero el camino cuesta abajo de los derechos, el salario diario, más el levantamiento tecnológico que pondrá a los ricos capitalistas fuera del alcance de las masas pobres que se están moviendo hacia la muerte con los ojos vendados, vale todo el dinero canalizado hacia este objetivo.

En última instancia, y realmente, se trata de quitarle los trabajos a la gente blanca. Sin embargo, el desempleo no es bueno porque los desempleados tienen tiempo para navegar por Internet y potencialmente despertarse. Es por eso que las personas de la generación Ni-Et (en este momento, las personas menores de 30 años) son algunas de las personas más redpilladas del planeta. Los inmigrantes serán utilizados básicamente para hacer trabajos que la gente blanca puede no querer hacer con el salario actual.

Así que aquí tenemos una situación con los baby boomers y otras generaciones que siempre están bien siempre que su pensión esté intacta, que los judíos como Merkel se aseguran de que siempre se mantenga intacta porque básicamente está gobernando sobre la base de la aceptación de la clase social más alta. El déficit de mantener las pensiones prometidas a la gente (y por lo tanto prohibir el levantamiento ya que estas personas también tienen el mayor poder en shekels del país) y el déficit de la fuerza laboral, los judíos dicen que quieren llenar con inmigrantes. Sin embargo, financieramente esto nunca puede suceder, a menos que sigas inyectando inmigrantes en un proceso de multiplicación geográfica, hasta que literalmente alcancen los miles de millones. Así que esto es solo una excusa que le dicen a las clases dominantes para que se queden sentadas como patos mientras se encaminan hacia su muerte. Que está compuesta

principalmente por judíos y algunos baby boomers ricos que solo quieren morir en paz y nunca se preocuparon mucho por el futuro de su país. Para adoctrinar a las generaciones más jóvenes en el muy buen futuro de un multiculturalismo en el que nunca vivieron.

Por supuesto que no son todos. Algunas de estas personas (y creo que en su mayoría son personas que no recibieron todo en bandeja como muchos de esta generación) han liderado y establecido las bases para que la gente también despierte. Así que no estoy totalmente de acuerdo con la gente que se opone a ellos de manera tan virulenta. Lo malo es que la gran mayoría, sin embargo, son los baby boomers estereotipados.

Luego está otra cosa, que se llama falta de voluntad de integración por parte de los inmigrantes. Ese es el principal "bloqueo" de los llamados multiculturalistas y de aquellos que impulsan la dialéctica multicultural en las masas y en el panorama político. Pero en realidad les encanta el "bloqueo" a la integración, ya que esto todavía crea condiciones favorables como se explicó anteriormente, ya que pacífica o no, la "transición" se hará cumplir. En otras palabras, las personas que traes no están obligadas a no violar simplemente porque se les dice que lo hagan.

Los que son mayores y/o las clases gobernantes gentiles. Seamos honestos ahora... Los judíos compraron su silencio a cambio de una "vida pacífica". Cuando se les pregunta qué está pasando, dicen "ELLOS TUVIERON SU VIDA". Su pequeña vida de mierda que han vivido, en la mayoría de los casos, solo consumiendo drogas, logrando cierto éxito y, en general, simplemente abriéndose camino en la vida. De vez en cuando, después de la escuela dominical, iban a follar con algunas chicas africanas en Londres por tan solo \$ 10. Esta será su última vida, según parece. Porque si esta operación continúa, estas almas de baby boomers tampoco tendrán muchos cuerpos en los que reencarnar. Ya que la gente será mitad negra a fines de 2050 si esta situación continúa.

Así que este es el final de la partida europea. Con precisión matemática, Europa camina hacia la perdición. Esto no es ciencia espacial, es simple observación de hechos y la continuación del proceso que ya está sucediendo ahora. En la mayoría de las principales ciudades europeas, este objetivo ya se ha logrado.

Lógicamente hablando, esto es realmente el final de la partida. Sin embargo, ninguna revolución, y ciertamente ninguna historia, ha sido moldeada por la "lógica". La nueva generación de jóvenes (a los que Lauren Judenstern y muchos otros están tratando de convertir en cornudos de Donald Trump) se enfrentará a serios problemas que los impulsarán a despertar, o posiblemente a morir. Esta generación, al crecer, verá el fruto del árbol plagado de enfermedades que fue plantado unas décadas antes.

Este es el caso de los hombres blancos solitarios en barrios donde hay pandillas somalíes, personas que viven toda su vida frente a una pantalla de computadora, que nunca, en el proceso financiero actual, tendrán la capacidad de pagar sus préstamos estudiantiles o comprar una casa, aquellos que nunca podrán casarse porque el judío los instruyó en feminismo, aquellos que estaban caminando sin sentido por el planeta sin un propósito escupido por el sistema judío, y que vivirán en una sociedad que no crearon y que se está descomponiendo sobre ellos. Parece que intentan engañar a los baby boomers, a los comunistas y a todo tipo de basura anticuada, pero no tendrán éxito debido a los factores mencionados anteriormente; no será posible negar los hechos después de cierto punto. El enemigo está tratando de adormecer a estas personas, ya que en verdad no hay una solución financiera que quieran aplicarles, solo esperan que estas generaciones mueran y traten de ser aspirantes a baby boomers o de jugar videojuegos las 24 horas del día, los 7 días de la semana, con el dinero que su familia les compró para un ordenador. Esta generación es sombría, solo hará falta un poco de empuje de la vida que los rodea y explotarán, y con la ayuda de los buenos elementos de otras generaciones existe la posibilidad de que estas personas realmente hagan algo. Como se explicó anteriormente, esto sucederá matemáticamente de una manera u otra; si el barco se hundiera, la gente se vería obligada a nadar. Incluso el enemigo sabe que esta generación es una bomba de tiempo, ya que es en gran medida una generación que verá los resultados de sus "experimentos multiculturales" en su propia piel.

La vaca gorda feminista vivirá en una ciudad donde todos serán musulmanes y ella, con sus 500 libras, tendrá que inclinarse ante Alá. Lo que, por supuesto, puede que le guste, ya que es sádica, pero, en resumen, no todo el mundo lo hará. Desafortunadamente, estas cosas sucederán.

Lo que los judíos están haciendo aquí es crear un riesgo importante que será la lápida de su imperio. El hecho de que estén calculando un final no significa que todo saldrá según lo planeado. Según el plan, habrían ganado el mundo en 1920, como se reveló que era su plan el siglo pasado. Ahora su plan es infestar el cerebro de los goyim racialmente mixtos con nanobots y ponerlos en la matrix por el resto de su vida. Pero en este punto ya han llegado muy tarde.

Si se mantiene la guerra intelectual y se mantiene la columna vertebral espiritual, la gente no sólo se rebelará, sino que podremos ver en nuestra vida por primera vez una raza blanca unida. Una rebelión a gran escala puede que ni siquiera sea necesaria, ya que caerán más rápido. Las ideas judías ya se han derrumbado en todos los frentes, lo que queda es la manifestación de este colapso en el reino material. Como otros han afirmado en los foros, el enemigo sólo está haciendo una evaluación de los daños en este momento. No hay ningún progreso real.

Con el ascenso del 666 [www] también podemos llegar a los confines de la tierra y despertar no sólo a unas pocas personas, sino a todos, en la verdad. Por eso el enemigo está acelerando este proceso.

Por último, no desesperes. Aunque estos planes son cálculos reptilianos perfectos de cerebros enfermos, en última instancia fracasarán. Hubo planes mucho más deliberados (y totalmente controlados) en el pasado para acabar con Europa. Como la Edad Media. Y estos, siempre en su inmaculada precisión, fracasaron. porque tenemos otros seres que respaldan nuestros esfuerzos

A través de este "final del juego", veremos un nuevo comienzo, con suerte, sin ninguna de las enfermedades y la suciedad que este mundo ha visto antes.

Respuesta de un miembro del foro:

Los judíos saben que cuando su agenda de derrocar a la sociedad anfitriona llega a un cierto punto de desestabilización total, esto abre las puertas a una reacción contra ellos por parte del anfitrión. Usan esta situación para intentar tomar el poder total con el comunismo. Esta es una situación de crisis que debe ocurrir como parte de su agenda. Quieren sacar su orden del caos.

Es por eso que los judíos están presionando tanto en Estados Unidos para el control de armas; quieren que el anfitrión sea desarmado, ya que saben que están presionando hacia este evento de colapso total que ahora necesitan que ocurra porque están muy expuestos. Se les está haciendo más difícil permanecer en el poder día a día cuando están tan expuestos, ya que presionar durante el período de crisis para tomar el control total requiere que permanezcan en segundo plano sin ser notados y que su energía judía tenga pleno poder de trabajo. Están perdiendo ambos.

Cuando empujaron a Alemania a este punto de crisis, perdieron el control y se creó el Tercer Reich, que luego se dio vuelta y destruyó la Unión Soviética judía y los planes de los Sabios de Sión para un gobierno mundial.

Lo que pasó allí... Hubo una campaña organizada para despertar a la gente hacia los judíos y hubo un movimiento político liderado por satanistas en contacto con los Dioses que estaban haciendo rituales para lograr esto y una resistencia espiritual contra los judíos. Liderados por Hitler, un maestro espiritual altamente evolucionado que estaba siguiendo las instrucciones de Satanás y los Dioses.

Esto se hizo en una época en la que el cristianismo todavía era muy poderoso, no tenían medios de comunicación masivos y no tenían las RTR y lo que tenemos hoy.

Entonces, ¿qué van a hacer los judíos ahora cuando la situación de crisis llegue a ese punto en el que están impulsando..? La respuesta depende de que todos trabajemos para educar al público con activismo en línea y haciendo las RTR.